

Y desafían a la Concertación por doble postura

Candidatos firmaron un compromiso contra aborto

Los cuatro candidatos a senadores por Santiago, que apoyan la postulación presidencial de Hernán Buchi: Miguel Otero, Hermógenes Pérez de Arce, Jaime Guzmán y Sebastián Piñera, firmaron públicamente el documento denominado "Compromiso de respeto a la Vida", por medio del cual se comprometen como futuros parlamentarios a evitar una legislación que permita la práctica del aborto en Chile.

El documento firmado por los cuatro candidatos a senadores señala que "la Concertación proclama la defensa de los Derechos Humanos y, entre ellos, el derecho a la vida. Sin embargo, en esta materia también existe el doble estándar que ya todo el país ha comprobado y que les ha obligado a hacer pactos ocultos entre posiciones discrepantes para no espantar a los votantes.

"Ultimamente la Concertación se proclama contra el aborto, que es la mayor violación del Derecho a la Vida. Pero aquí ocurre lo mismo que con el manejo de la economía. Ayer hubo una postura, y hoy otra. Ayer todo lo hablado en economía lo encontraban perverso pero hoy lo han hecho parte de su programa que muestran en

público. Ayer justificaron el aborto y hoy parecen rechazarlo.

"Nosotros estamos ratificando por escrito un compromiso de respeto a la vida, que ha sido siempre parte integrante de nuestras ideas y actos. Desafiamos a nuestros oponentes a que también suscriban este compromiso, lo respeten y lo hagan respetar, si es que llegan al Parlamento".

CONSIDERACIONES

Al hacer consideraciones sobre el documento firmado, Jaime Guzmán dijo que el aborto "siempre es un asesinato. En la medida que este asesinato tiene por víctima a un ser indefenso, reviste caracteres de especial crueldad y cobardía. Hay que

tener presente que la vida comienza con la concepción y que, por lo tanto, desde ese instante el ser humano tiene el derecho a la vida, del cual no puede ser arbitrariamente privado".

Por su parte, Sebastián Piñera dijo que "el aborto también constituye un crimen contra la propia mujer que lo inflige, puesto que está negando un elemento fundamental de su vida y de su alma y su capacidad de ser fecunda".

Agregó el candidato que hay que analizar con urgencia las causas que hay detrás de los abortos en el mundo, señalando que hoy en el mundo por cada tres nacimientos existen dos abortos, "lo que está manifestando una realidad inaceptable".



Maximiano Errázuriz con los niños

El candidato por Puente Alto, La Pintana, Pirque y San José de Maipo Maximiano Errázuriz ofreció un espectáculo artístico junto a la cantante Patricia Maldonado (quien también es candidata por el distrito 28 de San Miguel) en favor de los niños de la Población Diego Portales. La fiesta se organizó para reunir fondos destinados a la compra de juguetes.

Pero dice que la escribió Zaldívar negó que envió carta al PS

El presidente de la Democracia Cristiana negó que hubiera mandado una carta en respuesta al memorándum del Partido Socialista-Arrate, y dijo que las denuncias hechas en tal sentido por el jefe de campaña de Hernán Buchi, Pablo Baraona, son "una maniobra burda basada en hechos semi-falsos".

Indicó, respecto a lo declarado por Baraona en cuanto a que la información le fue proporcionada por

alguien cercano a la Democracia Cristiana, que ello "es una cobardía moral".

Zaldívar responsabilizó a organismos de seguridad por la sustracción de la carta desde su oficina y precisó que él escribió el documento ante la información de que se le enviaría el memorándum del PS-Arrate (entregado también hace algunos días por Baraona), pero que como el memorándum no llegó, la carta tampoco fue enviada.

Büchi: "Actitud de Errázuriz es el insulto"

El candidato presidencial independiente, Hernán Buchi, manifestó que los chilenos deben juzgar la actitud casi permanente del empresario y también candidato presidencial, Francisco Javier Errázuriz, de recurrir a la descalificación e insulto personal.

Así se refirió el abandono presidencial del pacto Democracia y Progreso, a las acusaciones formuladas por Errázuriz en contra de Sergio Onofre Jarpa, en cuanto a que éste había transado comercialmente el apoyo de Renovación Nacional a la candidatura de Hernán Buchi.

"Yo -dijo Buchi- no puedo hacer más que respaldar lo que ha hecho don Sergio Onofre Jarpa, que es aclarar esta situación y vuelvo a repetir: que sean los chilenos los que juzguen esta actitud que ha tenido el candidato Errázuriz, en forma casi permanente, de recurrir a la descalificación y al insulto personal". Añadiendo que "esa no es la manera de hacer política y sí que los chilenos van a valorar cuál es la verdadera forma de enfrentar una campaña electoral".